
Protokoll 

  

Sitzung des Ortsbeirates Großer Dreesch vom 11.12.2021 
 

Teilnehmer: 
  

Mitglieder des Ortsbeirates: 

 

Georg-Christian Riedel, CDU   

Inken Krull, CDU  

Katja Förderer, SPD 

Manfred Rabe, AfD  

Rolf Steinmüller, Unabhängige Bürger 

  

Gäste:  

Dezernent Bernd Nottebaum, Anke Karsch, Renate Frentrup 

  

  

Zeit: 
  

Datum: 11.12.2021 

Beginn: 10:05 Uhr 

Ende: 11:30 Uhr 

  

  

Tagesordnung: 
  

Öffentlicher Teil: 

 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Bestätigung der Tagesordnung 

3. Bestätigung des Protokolls der letzten Sitzung 

4.Stadtteilrundgang 

5.Sonstiges 

 

  

  

Zu TOP 1 
  

Der Vorsitzende Georg-Christian Riedel begrüßt die anwesenden 

Ortsbeiratsmitglieder. 

  

 Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

  

  



 2 

Zu TOP 2 

  

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 

  

Zu TOP 3 
  

Das Sitzungsprotokoll wird einstimmig angenommen. 

  

Zu TOP 4 
 

Der Stadtteilrundgang begann am Dreescher Markt, hier wurde auf die mangelnde 

Sauberkeit und die fehlende Toilette hingewiesen. Herr Nottebaum sagt Hilfe zu, 

die Verwaltung wird sich um einen Standort für die Toilette kümmern. Der 

Zebrastreifen kommen im Frühjahr. 

Für den Monumentenberg soll zusammen mit dem OBR ein Konzept erarbeitet 

werden, hierbei wird angestrebt, den historischen Zustand annähernd wieder 

herzustellen und mit einer Hinweistafel auf die historischen Aktivitäten rund um 

den Monumentenberg hinzuweisen. 

Hinter den Hochhäusern am Grünen Tal wurde auf eine baufällige Treppe 

verwiesen. 

Die Bauaktivitäten während des gesamten Rundgangs wurden von allen Beteiligten 

begrüßt.  

Die Höfe im Carre Schulenburg-Sacharow-Reichpietsch-Straße waren 

außergewöhnlich stark verschmutzt. Hier muss unbedingt mit dem Eigentümer 

WGS geredet werden. Es wurde auch bei unserem Rundgang eine permanent starke 

Verschmutzung der Containerecke Reichpietsch-Sacharow-Straße bestätigt. 

Die alte Rhokohlhalle wird abgerissen, hier entstehen neue Wohnungen.  

Im Bereich v. Suttner-Straße machte der Ortsbeirat auf hochstehende 

Gehwegplatten und schlechte Reinigung der jeweiligen Parktaschen aufmerksam. 

Hier laufen auch nicht alle Straßenabflüsse durch mangelnde Reinigung ab. 

Weitere gravierende Probleme konnten nicht festgestellt werden. 

 

Zu TOP 5 
 

Der Vorsitzende Georg-Christian Riedel bedankt sich bei allen Beteiligten, 

insbesondere beim Dezernenten Nottebaum, für den konstruktiven und 

zielorientierten Stadtteilrundgang. Zum Schluss verteilt er zehn Stadtteilkalender an 

die Anwesenden und wünscht ihnen einen schönen 3. Advent, ein frohes 

Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2022. 

 

  

  

gez.                                                                   

Georg-Christian Riedel                                  

Vorsitzender                                                     


